



RENOUVELLEMENT DU LABEL EUROSCOL

publié le 14/02/2025

Grâce à l'engagement de son équipe enseignante et à l'implication de ses élèves, le collège François Villon a vu son Label Euroscol renouvelé.

Une cérémonie s'est tenue le jeudi 13 février 2025 dans les locaux de Canopé à Chasseneuil de Poitou en présence de Monsieur le Recteur d'Académie.

Monsieur Fraulich, Principal du collège et Mme Briant, Enseignante Référente de l'Action Européenne et Internationale ont reçu le label pour le collège.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**